

Un journaliste italien présente à Rome un livre sur Cuba et le Pape



La Havane, 25 janvier. (RHC/PL).- Carlo Di Cicco, vaticaniste bien connu, a présenté ce mardi à Rome son livre intitulé «Cuba entre François et Obama.»

Le livre en 105 pages, contient 16 interviews de personnalités de différents secteurs que l'auteur a réalisées à Cuba en mai 2015, à la veille de la première visite du Pape François à Cuba.

Carlo Di Cicco a expliqué dans des déclarations à l'agence Prensa Latina qu'après cette première visite, d'autres événements ont changé le scénario, dont la rencontre à La Havane entre le Souverain Pontife et le Patriarche de Moscou et la visite du président Obama à Cuba.

L'auteur du livre a mis en exergue l'humanisme de la société cubaine et l'importance qu'elle accorde à l'éducation et à la culture ainsi qu'à l'éducation.

«C'est un livre auquel j'ai notamment pensé afin d'ouvrir de nouvelles perspectives de compréhension de cette expérience et d'en tirer les choses positives comme modèle de société différente à la mesure de l'être humain», a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/119495-un-journaliste-italien-presente-a-rome-un-livre-sur-cuba-et-le-pape>



Radio Habana Cuba